



# LOS PGE DE LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA

**La apuesta por la industria es insuficiente**

El presupuesto destinado a industria representa el 1,7% del gasto total. En 2014 fue del 1,6%.

Falta de compromiso del Gobierno por impulsar el necesario cambio de modelo productivo que necesita nuestro país.

Sube la partida destinada a reconversión y reindustrialización y recorta la calidad y seguridad industrial.

El 70% del gasto se dedica a la financiación de determinados costes del sistema eléctrico.

**INDUSTRIA**



[www.ugt.es](http://www.ugt.es)